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７   会議の概要  

委員長    時間前ですけれども、全員おそろいのようで

すので、ただいまから議会運営委員会を開会

いたします。 

まず、委員会記録の署名委員に岡部委員、押

田委員を指名いたします。 

本日の協議事項は、６月定例会の運営につい

てであります。  

      初めに、一般質問については１６名の方から

通告がありました。 

      そこで、一般質問の順序については、お手元

の資料のとおり進めたいと思いますが、よろ

しいでしょうか。  

      〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    それでは、そのように決定いたします。 

次に、２つ目の請願・陳情につきまして、今

定例会に提出されたものは、お手元の資料の

とおり請願１件であります。  

この令和２年分請願第２号  委員会中継のネ

ット配信を求める請願については、議会運営

委員会へ付託される予定でありますので、御

承知おき願います。 

次に、３つ目の意見書・決議につきまして、
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これまでに受理しているものについては、お

手元の資料のとおり請願形式１件、陳情形式

３件であります。  

この請願形式による意見書提出要請について

は、請願者から、もし議員提出議案とならな

かった場合は請願として取り扱ってほしいと

の申出がありました。  

したがいまして、議員提出議案とならなかっ

た場合には、本会議最終日に委員会付託を省

略して直ちに討論・採決を行いますので御承

知おき願います。  

また、会派から提出されます意見書（案）、

決議（案）につきましては、１６日（火曜日  

）の午後５時までの提出期限となっておりま

す。  

提出されました会派からの意見書（案）、決

議（案）については、１７日（水曜日）の本

委員会でお示しし、本日提示いたしました４

件の意見書（案）と併せて１９日（金曜日）

の本委員会において御協議いただくこととな

りますので、それまでに各会派において御検

討をいただきたいと思います。 

次に、４つ目の富山県後期高齢者医療広域連

合議会議員についてであります。  

本広域連合議会議員については、今本 雅祥

副市長の任期が令和２年３月３１日をもって
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一旦満了したことに伴い、１人の欠員が生じ

ているものです。  

そこで、今定例会最終日、６月２４日の本会

議において選挙を行うこととしたいと思いま

すが、いかがでしょうか。 

      〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    それでは、そのように取り扱うことといたし

ます。 

次に、５つ目の本会議における出席議員につ

いてであります。  

このことについては、５月１１日の本委員会

において、６月定例会開会時の感染状況に応

じて調整を行う旨を確認しております。 

そこで、現在の状況を踏まえた６月定例会の

議事運営の手法について、委員の皆さんから

御意見をお聞きしたいと思います。 

高田 重信委員 全員参加でよろしいかと思っております。  

その理由といたしましては、緊急事態宣言も

解除されましたし、県内での新型コロナウイ

ルスの感染者が２０日以上も出ていないとい

うことがあります。富山県議会のほうも全員

出席ということです。  

マスク着用だとか消毒などしっかり対応して
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いただければ、全員参加でよろしいかと。 

委員長    公明党さんはどうですか。  

松尾委員   全員参加でよろしいかと思っております。感

染予防対策についても、皆さんの意識がしっ

かりと高まっている現状でありますし、当然

マスクも着けているということで、全員参加

でお願いできたらと思います。 

委員長    社会民主党議員会さんは。  

岡部委員   緊急事態宣言が解除されたということもあり

ますので、それぞれでマスク着用を徹底して、

全員参加でよいと思います。  

委員長    皆さんの意見は大体出ましたね。 

ほかにないようですので、この程度にとどめ

ます。 

それでは、富山県における新型コロナウイル

ス感染症が収束しつつあること、また、本市

議会としても、マスク着用の原則義務づけや

休憩ごとの換気などの対策を取っていること

を考慮して、今定例会では出席議員の調整は

行わないこととしてよろしいでしょうか。 
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      〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    それでは、そのように決定いたします。 

      なお、５月１１日の本委員会でもお伝えしま

したが、体調が優れない場合は各自で欠席・

自宅療養等の判断を行っていただきますよう

お願いいたします。 

以上で、本日の協議事項は終了いたしました。 

次回の議会運営委員会は６月１７日（水曜日  

）予算決算委員会の前期全体会終了後に行い

ますので、よろしくお願いいたします。 

これをもって、本日の議会運営委員会を閉会

いたします。 
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